



大きく育つて／……願いをこめて



善意の汗ありがとう

卷農高生が勤労奉仕

村から通学している巻農高生二四名が、この程、役場を訪れ、庁舎周辺の除草や花壇整備などの作業奉仕をしました。この日のために、小づかいを出し合って学校から購入したという、ペチュニア、マリーゴールド、サルビア、正面玄関に植るなど汗びっしょりでがんばってくれました。

みんなの善意で、すっかりきれになりました。暑さのなか、黙々と作業する姿を見て、本当に感心しました」と金子村長も大喜びでした。

▲正面玄関にサルビアを植える巻農高生

第八回新潟地方植樹祭

愛林思想の認識を深め、緑豊かな住みよい環境づくり——をテーマに去る五月二十八日、金池地内で、新潟地方植樹祭が行われました。造林関係者をはじめ、村内小学生も参加、式典のあと、みんなでヒノキの苗木、一、五〇〇本を植えました。

「ボクの植た木立派に育つかな……。たまには様子をみてこなくては……。児童たちも感激していました。▲あしたたちも植えました。はやく大きくなあれ……。」

村の話題

成人を迎えた商工会

盛大に記念式典

第24回東北電力文化講演会



表彰される方々……▼



東京工業大学名誉教授の矢島鈞次先生と、評論家の三枝佐枝子先生を迎えて、開催された第二十四回東北電力文化講演会、村規模で行われるのは始めてとあって、村内外から五〇〇名からの聴講者が訪れました。

親は、子どもの本当の意味での理解者になるうーと母親としての立場から話す三枝先生の言葉にうなづき、八〇年代の国際情勢を、ときには、ユーモアをまじえての矢島先生の解説に拍手がおこるなど、それを持ち味のちがった講師の話しに満足しきっていたようだ。

尚、村の文化講演会は、九月二十八日、草柳太蔵先生を迎えて開催の予定です。お楽しみに!

▲「人生相談あれこれ」を語る三枝佐枝子先生

花火は使用上の

注意をよく読んで

夏

食中毒

台所の衛生に十分注意を

七月、八月の暑い盛りは、食品のいたみが早く、食中毒が多く発生します。

食品の管理と台所の衛生には十分気をつけましょ。

う。

食中毒の予防は、一にも二にも食品を細菌から守ることに尽きますが、そのためには、次の三原則を忘れないようにしたいもので

花火は、子供人身事故が、全国で数多く発生し、命を落とした小

さい

う。

花火による

花火は、子どもの楽しい遊びですが、遊ぶときに、人身事故を引き起こしたり、火災の原因になりますから、十分注意が必要です。

花火は、子供人身事故が、全国で数多く発生し、命を落とした小学

生もいました。

花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい

う花火は、筒状の十五連発打ち上げ花火で、根元にはこの魔術弾とい



七月、八月の暑い盛りは、食品の管理と台所の衛生には十分気をつけましょう。

食品の管理と台所の衛生には十分気をつけましょう。

う。

花火による

花火による